

COPENHAGUE - DFDS - OSLO - TROMSÖ - ESTOCOLMO

Duración 13 días - Salida 22 de febrero de 2026

Itinerario.

DIA 1 – BUENOS AIRES.

Presentación a las 13:50 hs. en el mostrador de Lufthansa en Ezeiza, para trámites de embarque. Salida en vuelo de Lufthansa LH 511 a las 17:50 hs. con destino Frankfurt. Noche a bordo.

DIA 2 – FRANKFURT - COPENHAGUE.

Llegada al Aeropuerto de Frankfurt a las 11:00 hs. y conexión con el vuelo LH 830 con destino Copenhague con salida a las 16:45 hs. Llegada a las 18:10 hs. Traslado al hotel. Alojamiento. A las 19.30 hs. reunión informativa en la recepción del hotel con nuestro guía.

DIA 3 – COPENHAGUE.

Desayuno y visita panorámica de la ciudad, recorriendo sus principales monumentos y lugares históricos como la Plaza del Ayuntamiento, el Palacio de Christiansborg (actual sede del Parlamento), la Fuente de la Diosa Gefion, el puerto Nyhavn con sus pintorescas y coloridas casas del siglo XVII, y cómo no, el emblema de la ciudad, la famosa Sirenita. Opcionalente, podremos visitar el majestuoso Castillo Real de Frederiksborg, en el norte de Selandia. Tarde libre y alojamiento.

DIA 4 - COPENHAGUE - DFDS - OSLO.

Desayuno y tiempo libre hasta las 15:00 hs. y traslado al puerto en donde embarcaremos en el crucero DFDS con destino a Oslo. El barco cuenta con diferentes tipos de restaurantes, bar, tiendas, discoteca y wifi. Alojamiento en camarote exterior con ventana. Cena buffet a bordo.

DIA 5 – OSLO.

Desayuno a bordo y llegada a Oslo a las 09:30 hs. Desembarque y visita de la "Capital Vikinga", situada al fondo del Fiordo homónimo, pasando por el Ayuntamiento, el Castillo Akershus, el Palacio Real, el Parlamento y el Parque Vigeland con las famosas esculturas de bronce de Gustav Vigeland que simbolizan el ciclo de la vida del ser humano y el gran monolito con sus 121 cuerpos entrelazados. Tarde libre para pasear por el distrito "marchoso" de Oslo llamado Akerbrygge, instalaciones portuarias revitalizadas con restaurantes, bares, discotecas y tiendas. Alojamiento.

DIA 6 – OSLO - TROMSÖ.

Desayuno y salida hacia el aeropuerto para tomar el vuelo a Tromsö. Llegada y alojamiento.

DIA 7 – TROMSÖ.

Desayuno y visita panorámica de la ciudad incluyendo la visita interior de la Catedral Artica. A continuación, subimos con el teleférico Fjellheisen al Monte Floya, para disfrutar una vista de la ciudad; igualmente de las islas y de los fiordos circundantes. Regreso al hotel y tarde libre. Por la noche salida a un campo Sami que se encuentra a 75 minutos de la ciudad de Tromsö. En esta zona, encontrará un clima seco estable con muchos días de cielo despejado. Debido al clima estable de su ubicación, existe una mayor posibilidad de detectar los frágiles rayos de la Aurora Boreal*. Además, en esta área deshabitada, ninguna luz artificial perturbará su experiencia o su intento de capturar la aurora boreal con su cámara. Durante la visita, se le servirá una comida caliente y disfrutará de un momento social junto al fuego abierto en la Gran Lavvu (tienda de pastores Sami). Alojamiento.

Notas. Las auroras boreales son un fenómeno natural y, como tal, su avistamiento no está garantizado.

DIA 8 – TROMSÖ.

Después de desayunar nos dirigiremos a un campo Sami. Siguiendo los pasos de la cultura sami, podrán disfrutar de un paseo en trineo tirado por renos a través de pintorescos paisajes congelados. Esta aventura se adecúa a personas de cualquier edad, ya que irán sentados y se conducirá en parejas con un trineo por cada reno. Posteriormente podrán tratar de atrapar a un reno a lazo, como hacen los samis antes de marcarlos. Concluiremos esta excursión con una comida caliente. Regreso al hotel y alojamiento.

DIA 9 – TROMSÖ - OSLO.

Desayuno y traslado al aeropuerto a la hora prevista para tomar el vuelo a Oslo. Llegada a Oslo y alojamiento.

DIA 10 - OSLO - ESTOCOLMO.

Desayuno y traslado a la estación de trenes para tomar el tren rápido con destino a Estocolmo. A la llegada traslado al hotel y alojamiento.

DIA 11- ESTOCOLMO.

Desayuno y visita de la ciudad durante la cual, pasaremos por la vieja ciudad Gamla Stan donde se encuentran algunos de los edificios más relevantes de su historia como el Palacio Real, la Casa de la Nobleza y el Museo Nobel. Llegaremos hasta la isla de Södermalm asentada sobre varias colinas lo que nos permitirá tener unas vistas espectaculares desde el Mirador a la zona norte de Estocolmo.

DIA 12 - ESTOCOLMO - FRANKFURT.

Desayuno. Habitación disponible hasta las 10:00 hs. A la hora indicada presentación en el lobby del hotel para realizar el traslado al Aeropuerto de Estocolmo. Salida en vuelo Lufthansa LH 803 a las 14:15 hs. con destino Frankfurt. Llegada a las 16:30 hs. y conexción con vuelo LH 510 a las 22:05 hs. con destino Buenos Aires. Noche a bordo.

DIA 13 – BUENOS AIRES.

Llegada al Aeropuerto de Ezeiza a las 07:55 hs. Fin de los Servicios.

Hoteles previstos ó similares.

COPENHAGUE - RADISSON SCANDINAVIA****

OSLO - CLARION THE HUB****

TROMSO - RADISSON BLU****

ESTOCOLMO - CLARION SING****

Precio por persona Base Doble USD 6.687.- + Impuestos USD 1.141.-

Suplemento asistencia médica para mayores de 71 años USD 70.-

Suplemento asistencia médica para mayores de 85 años USD 140.-

Tarifas indicadas en dólares estadounidenses.

En caso de abonar en pesos argentinos los precios mencionados no incluye el Impuesto País Ley 27541 sobre los servicios aéreos y terrestres.

El programa incluye.

Pasaje aéreo Buenos Aires / Frankfurt / Copenhague // Estocolmo / Frankfurt / Buenos Aires, por la Cía. de aviación Lufthansa en clase económica.

Vuelos internos Oslo / Tromso / Oslo en clase económica.

Traslados de llegada y salida.

Programa de 09 noches visitando: Copenhague (2 noches), Oslo (2 noches), Tromso (3 noches) y Estocolmo (2 noches).

1 noche a bordo del crucero DFDS en camarote doble exterior con ventana.

Alojamiento en hoteles Categoría Premium con desayuno tipo buffet.

3 comidas, 1 cena buffet a bordo de crucero DFDS el día 4 del tour, 2 cenas caliente en campo Sami en Tromso los días 7 y 8 del programa. (no incluyen bebidas ni propinas).

Visitas panorámicas en Copenhague, Oslo, Tromso, Estocolmo.

Entradas y experiencias según itinerario.

Guía de habla hispana desde la llegada a Oslo hasta la salida de Estocolmo.

Seguro de Asistencia de Viaje Universal Assistance "Excellence" con cobertura de USD 150.000.- y Seguro de Cancelación con "Restricción de Causa Ampliada" para Pasajeros de hasta 70 años (a partir de los 71 años se deberá pagar un suplemento y la Asistencia NO incluirá el seguro de cancelación con causa Ampliada)

El programa no incluye.

Comidas y bebidas (excepto las 3 comidas indicadas como incluidas en el itinerario, las que no incluyen bebidas ni propinas).

Maleteros en Aeropuertos y en los Hoteles que no puedan brindar este servicio.

Excursiones y visitas opcionales.

Entradas donde no esté debidamente indicado como incluidas.

Guía acompañante durante las estancias en el recorrido.

Propinas de todo tipo tales como guías, conductores, guías locales, restaurantes, hoteles, etc.

Exceso de equipaje.

Extras en general.

Cualquier servicio que no esté debidamente especificado como incluido.

Se permite para todo el recorrido una (01) maleta por persona de un máximo de 23 kg.

Exceso de Equipaje en el autocar: el exceso de equipaje se aceptará siempre y cuando la capacidad del maletero del autocar lo permita, previo pago de una cantidad a determinar en cada caso, pudiéndose rechazar por imposibilidad de capacidad, por parte del guía y/o conductor.

Faccio Tours, Trayectoria, Experiencia y Profesionalismo en Viajes.